



De g. à dr.: Mme Fatma Samoura (Système des Nations Unies à Madagascar, le Premier ministre Omer Beriziky, Mme Béatrice Atallah (CENIT)

Communiqué de presse

OUVERTURE DE L'ATELIER DE RENFORCEMENT DES CAPACITES DES PROFESSIONNELS DES MEDIAS DANS LE CADRE DU PROCESSUS ELECTORAL A MADAGASCAR

Le Premier Ministre, Chef du Gouvernement d'Union Nationale, Jean Omer BERIZIKY, a honoré de sa présence, ce lundi 15 octobre 2012, à Toamasina, la cérémonie d'ouverture de l'atelier de renforcement des capacités des professionnels des médias, ayant pour thème : « *Journalisme et élections* : *Droits, devoirs, responsabilité et éthique* ».

Dans son allocution, la Coordonnatrice Résidente du Système des Nations Unies et Représentante Résidente du PNUD a souligné le pouvoir de la presse qui s'exprime à travers sa capacité à influencer l'opinion publique et, par là même, à contribuer à la culture de paix et de concorde civique ou au contraire, à contribuer à l'exacerbation des tensions et antagonismes, sources de conflit et de tensions.

La Présidente de la CENIT a salué l'intérêt porté par les professionnels des médias pour cet atelier et rappelé les nombreuses attentes qui leur sont confiées pour éduquer les électeurs, qui sont aussi leurs auditeurs, lecteurs et téléspectateurs.

Le Premier Ministre, Jean Omer BERIZIKY, a, quant à lui tenu à rappeler que la tenue de cet atelier marque la volonté et la détermination du partenaire technique et financier à accompagner Madagascar dans le processus de sortie de crise.

Il a également assuré les participants de l'entière disponibilité du Gouvernement d'union nationale qu'il dirige, à favoriser un climat serein et apaisé pour les aider dans leur noble tâche et faire tout ce qui est en leur pouvoir pour que ces élections se réalisent dans les meilleures conditions.

Enfin, il a exhorté les journalistes à respecter l'éthique et la déontologie dans l'exercice de leur métier.

Notons que 44 journalistes et professionnels des médias de toutes les Régions de l'île ont assisté à cet atelier, le deuxième du genre après celui d'Antsirabe.

Primature - La cellule Communication

Toamasina, 15 octobre 2012